

<https://info.nodo50.org/Bloque-Feminista-en-la.html>



Bloque Feminista en la Manifestación contra el Pacto Social del 12 de Marzo

- Noticias - Noticias del mail -

Fecha de publicación en línea: Lunes 7 de marzo de 2011

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

LLAMAMIENTO A TODAS LAS MUJERES PRECARIAS, INMIGRANTES, EMPLEADAS DOMÉSTICAS, ESTUDIANTRAS, ETC PARA ACUDIR A LA MANIFESTACIÓN DEL 12 DE MARZO CONTRA EL PACTO SOCIAL EN UN BLOQUE FEMINISTA.

12 de marzo a las 12:30 en Cibeles. ¡Vente de morado!

Estamos en una situación en la cual no podemos esperar más. El pacto social firmado recientemente entre gobierno y sindicatos mayoritarios no es otra cosa que la vuelta a la política desmovilizadora que hemos visto en los últimos 15 años. Mientras tanto, el paro crece hacia los cinco millones de paradas/os, la jubilación se retrasa a los 67 años, nos resulta imposible pagar las hipotecas y los bancos se quedan con nuestras casas, se aplica una reforma laboral que no hará más que precarizar más y más nuestras vidas, y en la universidad tenemos de frente nuevas reformas que aumentan la falta de futuro para una generación entera.

Las mujeres somos las que más estamos sufriendo las consecuencias de la crisis, y las más perjudicadas por los ataques del gobierno a los derechos sociales y laborales, que sin duda van a contribuir a aumentar las desigualdades ya existentes.

Estamos hasta los ovarios de que se decida por nosotras. Estamos hasta los ovarios de que se nos discrimine por nuestra raza o nacionalidad, de que los gobiernos nos roben nuestros derechos, de que los bancos nos roben nuestro dinero, de que las empresas nos roben nuestro tiempo, de que los sindicatos nos traicionen, de no tener futuro, de no poder decidir sobre nuestras propias vidas, de que se nos invisibilice y se nos silencie, de que se hable por nosotras.

Pero también estamos hasta los ovarios de estar hasta los ovarios. Es el momento de gritar muy alto, de salir todas juntas a las calles para decir que se acabó, que nos hemos cansado de esperar. Nosotras decidimos pasar a la acción. Por eso aprovechamos la movilización del día 12 de marzo contra el pacto social para visibilizar nuestras reivindicaciones y nuestra lucha, para alzar la voz.

Ni vamos a soportar su crisis, ni su pacto social, ni las respuestas de quienes luchando en contra siguen reproduciendo dinámicas patriarcales. Todas nosotras estaremos juntas en un bloque feminista. Queremos que todos los días sean nuestro 8 de marzo. Ahora nos toca a nosotras.

¡VIVA LA LUCHA DE LAS MUJERES!